

Brésil : des leaders syndicaux affirment que la liberté constitue une cause mondiale



Des leaders syndicaux ont signalé que l'emprisonnement politique de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, est une atteinte à la démocratie sur la planète et que sa liberté constitue une cause mondiale.

C'est ce qu'ont affirmé Richard Tramka, président de la Fédération Américaine du Travail et le Congrès d'Organisations Industrielles ainsi que Pepe Alvarez, secrétaire général des Travailleurs d'Espagne.

En raison du grand legs laissé par Lula à la classe ouvrière du Brésil, ils lui ont remis le Prix George Meany-Lane Kirkland des Droits de l'Homme 2019 au siège de la Police Fédérale de la ville de Curitiba où Lula est en prison depuis le 7 avril 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/204666-bresil-des-leaders-syndicaux-affirment-que-la-liberte-constitue-une-cause-mondiale>



Radio Habana Cuba